
протокол
заседания общественной муницIrIIальной комиссии по обеспечению

реализации программы <<Формирование современной городской среды
Мирнинского городского поселения на 2018-2022 годы>>

Щата проведения: 18.09.20 1 8

IvIecTo проведения: кабинет главы Мирrrинского городского поселения
Время проведения: 1 5.00

ПрисутствоваJIи:

1. Смердова Ирина Николаевна, глава Мирнинского городского
поселения, председатель комиссии

2. Мокерова Ольга Владимировна, заместитель главы администрации
VIирнинского городского поселениrI, заместитель председателя
комиссии, секретарь

3. Петренко Татьяна Александровна, директор МККЩУ (КСК <<Мирный>>,

член комиссии
4. Пtилина Галина Васильевна, пенсионер, член Совета ветеранов пгт

Мирный, член комиссии
5. Галактионова Наталья Васильевна, библиотекарь Мирнинской

библиотеки филиала, член комиссии
6. Пузыревская Светлана Леонидовна, заведующий МДОКУ ДОД детский

сад <Светлячок)), член комиссии

Повестка дня:

Формирование перечня общественных территорий с учетом общественных
обсуждений

СЛУШАЛИ: Смердову И.Н., главу Мирнинского городского поселения,
председателя комиссии:

На рассмотрение комиссией поступило 2 заявки на благоустройство
особо посещаемых муниципаJIьных территорий пгт Мирный. .Щанные заявки
были включены в предварительный переченъ и переданы в администрацию
Мирнинского городского поселения для организации общественных
обсуждений данных заявок. Предложений и замечаний по электронной
почте, в письменноЙ форме в администрацию поселения не поступило.
Администрацией поселения, как организатором общественных обсуждений
было инициировано проведение собраний с |ражданами, и проведение
анкетирования для выявления приоритетов объектов благоустройства.

В муниципаJIъную общественную комиссию представлено 7I
ЗаПолНенная анкета. Из них за благоустроЙство сквера за зданием



администрации по ул. Гагарина проголосовапо 54 человека, Зd

благоустроЙство парка у .Щома культуры по ул. Ленина д.t4 - 14 человек.

слушдли: Мокерову о.в. заместителя главы администрации Мирнинского

ГороДскоГоПоселения'ЗаМесТиТеляПреДсеДаТеЛякоМИQсИИ:

учитывая мнение граждан, отдавших голоса за благоустройство парка у

Щома культуры по ул. Ленина д.I4, необходимо рассматривать вопрос и по

благоустройству данной территории. Парк постоянно посещают много

жиrелеи, особенно молодых родителей с детьми. Предложение - установить
видеонаблюдение на благОустраиваемоЙ территории и включить эти работы

в проектную документацию.

слушдли: Пузыревскую с.л. заведующего мдоку дод детский сад

(Светлячок)), члена комиссии

Финансирование работ по благоустройству особо посещаемой

территории ограничено, и при благоустройстве парка у .щома культуры

средств в размер е |lЗ предполагаемого финансирования на 2019 год будет

недостаточно. Благоустройство останется не завершенным, т,к, исходя из

дизайн-проекта, стоимо;ть работ будет превышать 1000 000 руб, Считаю, что

благоустраиватъ необходимо сквер за администрацией и учитыватъ мнение

большинства проголосовавших.

слушДЛИ: Галактионову Наталъю Васильевну, библиотекаря Мирнинской

библиотеки филиала, члена комиссии

сквер за администрацией находится в центре поселка. он так же особо

посещаемый. При его благоустройстве жители булут находитъся там чаще.

это будет место отдыха и для молодого поколения и ветеранов поселка.

Считаю, что благоустраивать нужно сквер,

слушдли: Жилину Галину Васильевну, пенсионера, члена Совета

ветеранов пгт Мирный, члена комиссии

в сквере расположен храм, это место значимое для всех жителей.

Благоустроенный сквер в поселке необходим. Необходимо продумать

расстановку скамей И УРн, посадку кустарника, а также предусмотреть

антивандаJIъные урны. Считаю, что должен быть благоустроен сквер,

слушдЛИ Петренко Татьяну Александровну, директора МККЩУ (КСк

<Мирный>), члена комиссии.

парк у Щома культуры необходимо благоустраиватъ, но в связи с тем, что за

последний 1rериод капит€lJIъно отремонтирован Дом культуры, спортз€uI,
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много денежных средств израсходовано на

,Щома культуры, есть смысл благоустроить
как сквер за администрацией.

благоустройство зоны отдыха у
и другие места в поселке, такие

слушдли: Смерлову и.н., главу Мирнинского городского поселения,

предс едателя комиссии:

подводя итог обсуждения, предлагаю определиться с окончательным

перечнем общественных территорий, которые булут благоустроены в рамках
,rрЪ.рu**", <<Формирование современной городской среды Мирнинского

городского поселения на 20lr8 -2022 годы)) в 2019 гоДу с учетом мнения

общественного обсуждения.

объект _ сквЕр зд ддминистрдIдшй мирниского городского
ПОСЕЛЕТМЯПО ДДРЕСУ ПГТ МИРНЫЙ, УЛ. ГДГЛИНД.

ГОЛОСОВАЛИ:
(ЗА) - б человек, <ПРоТИВ) - 0, (ВоздЕржАлись> - 0

объект - пдрк у доN4д культуры по ддрЕсу пгт мирныЙ, ул.
лЕнинА д.|4

ГОЛОСОВАЛИ:
(ЗА> - 0 человек, <<ПРОТИВ) - 6, (ВОЗДВРЖАЛИСЬ> - 0

Решили:

1. С учетом общественных обсуждений включить в перечень общественных

террЙторий объект сквЕр зд ДДI\4ИнистрдI_ц4Ей мирниского
гоi,одского посЕлЕrмя по АдрЕсу пгт мирныЙ, ул.
гАгАринА.

2. Приобrцить к протоколу итогового заседания общественной комиссии

анкеты в количестве 71 шт.

З. Направить итоговый перечень в администрацию МирнинскогО городскогО

поселения для внесения изменений в Программу <<Формирование

современной городской среды Мирнинского городского поселения на 2018 -

2022 годы))

Председатель комиссии И.Н. Смердова

,/ i.

Секретарь О.В. Мокерова


